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要求繼續跟進嘉道理區鼠患問題 

我們一直向部門溝通有關嘉道理區內艷馬道、梭椏道、勝利道、自由道、公

主道一帶鼠患問題嚴重，要求相關部門加強防治措施；目前，區內居民仍多次反

映鼠患未獲有效控制，日間亦常見鼠類活動頻繁，情況持續惡化，加之鄰近食肆

密集，環境衞生問題引發居民憂慮。本會促請署方檢視過去一年之防治成效，並

就以下問題作出具體回覆： 

1. 鼠患黑點治理進展：

過去一年，署方列管之鼠患重點區域中，有多少處已獲顯著改善？目前仍有

哪些區域處於治理階段？成效不彰之具體原因為何？ 

2. 防治技術與方法：

現行主要捕鼠措施為何？是否已參照政府新訂之「無鼠百分比」（以熱成像

技術及人工智能分析取代傳統誘餌普查）評估區域鼠患程度？ 

3. 新型設備應用：

九龍城區議會前年試行歐洲引進之酒精捕鼠器，成效顯著後獲署方採用。現

是否已將此設備推廣至全區使用？ 

4. 食肆監管與執法：

過去一年，署方對上述路段食肆進行多少次環境衞生巡查？是否有效監督商

戶及垃圾處理承辦商？對違反衞生規定之食肆，是否依法作出處罰？
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